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Verbale di DIRETTIVO n°  07/2020 

DATA  GIORNO  MESE  ANNO  
  06 07 2020 

  
  

NOME  COGNOME  QUALIFICA  PRESENTE  ASSENTE  DALLE ORE  ALLE ORE  

Arnaldo  Tamanini  Comandante  X    21:00   

Andrea   Debiasi  vice Comandante  X    21:00   

Andrea   Zamboni  Capoplotone  X    21:00   

Christian  Bortolameotti  Capoplotone  X   21:00   

Demis  Tamanini  Caposquadra  X    21:15   

Claudio  Bailoni  Caposquadra  X    21:00   

Stefano  Zamboni  Caposquadra  X    21:00   

Christian  Debiasi  Caposquadra  X   21:00   

Andrea Bailoni Segretario  X    21:00   

Roberto   Tiecher  Magazziniere  X    21:00   

Barbara   Pisetta  Cassiere  X    21:00   

        

        

        

       

  
  
Inizio seduta ore  21.20   
Presenti n. 11 su 11 aventi diritto di voto, (seduta valida se presenti almeno 6 compreso comandante o 
vicecomandante). 
Si ha la presenza di due aspirante vigilie: Nico Mencarelli, Matteo Bailoni  
  

  Approvazione verbale precedente data.   
  
Viene letto il verbale precedente anche se era stato spedito via email ai componenti del Direttivo.   

Non essendovi osservazioni in merito, il Comandante procede con la votazione per l’approvazione. 



 
Il Direttivo  

- Preso atto delle osservazioni al verbale (nessuna osservazione)  
- Visto lo statuto della Corpo  
- Visto l’esito della votazione (favorevoli n. 10 contrari n.0 astenuto n.0) Appova il verbale  

 

 

     

Verbale n°07/2020  
 
-Il comandante presenta i due nuovi vigili: Matteo Bailoni e Nico Mencarelli; a loro presenta il 
direttivo, i vigili graduati e altri presenti. 
-Il comandante sottolinea l’impegno che riguarda essere un vigile del fuoco; spiega inoltre alcune 
tipologie di interventi che il corpo deve affrontare. 
-Il comandante, rivolgendosi ai due giovani aspiranti, chiede di poter partecipare per un periodo di 
prova il mercoledì sera alle manovre, per capire come si eseguono le simulazioni interventi, 
conoscere il corpo e soprattutto rendersi conto dell’impegno. 
                        -Ricorda che attualmente sono aperte le iscrizioni alle prove attitudinali di Pergine 
 (Trento, visto il periodo, non svolge tali prove presso la loro caserma) 
                        -Ricorda inoltre altre procedure da eseguire per poter diventare vigile del fuoco fra            
                        cui il giuramento di fronte a sindaco e altre autorità 
-Concluso il discorso il comandante lascia la parola agli altri componenti del direttivo i quali 
espongono ognuno le proprie considerazioni, sottolineando l’impegno che ci vuole ad essere un 
vigile del fuoco volontario. 
                        -Le considerazioni sono tutte positive 
-Il comandante ricorda che la reperibilità è importante e in mancanza di questa è fondamentale 
poterlo comunicare al resto del corpo, per tenere a conoscenza i capi squadra nel caso arrivasse una 
chiamata 
-Il direttivo ricorda la mancanza di patenti di categoria C 
-Si congedano i due aspiranti vigili e si procede alla votazione: tutti favorevoli a far iniziare il 
periodo di prova 
-Nei prossimi giorni si cercherà di ufficializzare le dimissioni del vigili Tamanini Christian 
-Vista la ripresa delle attività sportive, il campo sportivo a Vattaro non potrà più essere utilizzato al 
fine di “Reparto decontaminazione Covid-19”; si pensa quindi di poter utilizzare un'altra struttura, 
col fine di rendere disponibile il suo utilizzo permanente. 
-Il comandante espone alcune problematiche che riguardano la comunità: 
                           -La corrente pubblica di via Bersaglio, destinata all’illuminazione, era stata  
                            collegata temporaneamente alla caserma dei Vigili del Fuoco Volontari di Vigolo  
                            Vattaro; tutta via il collegamento è ancora presente e capita spesso che la corrente  
                             in caserma salti. 
                            In data 31/05/2020 il comandante ha inviato un messaggio al sindaco, il quale ha  
                            comunicato che avrebbe mandato qualcuno a controllare, in data odierna  
                            06/07/2020 non è stato eseguito ancora nessun controllo presso la caserma. 
                           
 

con voti favorevoli n.10 con voti contrari n. 0  astenuti n.0  



                          -Perdita sostanziosa dell’acquedotto presso il capannone di Arnaldo Tamanini,  
                           località Saletti; anche in questo caso la problematica è stata comunicata a chi di  
                           competenza senza ancora nessun riscontro. 
                          -Altre varie problematiche che riguardano il territorio: Il comandante chiede ai  
                          presenti di comunicare sul gruppo Whatsapp eventuali altre problematiche, per poi  
                          unirle in un unico documento da presentare ai responsabili competenti. 
-Si fa presente la mancanza dell’organo comunale nell’organizzazione e gestione di vari aspetti 
territoriali, fra cui si sottolinea la poca vicinanza ai Vigili del Fuoco anche negli acquisti meno 
dispendiosi. 
-In data odierna 06/07/2020 sono stati segnati i nuovi posti macchina nel piazzale della caserma; il 
comandante espone il fatto che non era stato avvertito come da accordi; inoltre il comandate ha fatto 
richiesta agli operai comunali di poter porre rimedio alla segnaletica verticale che riguarda il divieto 
di sosta nel piazzale, e di poter aggiungere una scritta all’interno del perimetro segnato con linea 
tratteggiata gialla, una scritta o una simbologia che imponga il divieto di sosta alle vetture non 
autorizzate, e quindi riservare quello spazio solo ai vigili del fuoco. 
-Per quanto riguarda le procedure per l’acquisto della piattaforma, il comandante espone a gruppo 
che è stato preparato il nuovo piano economico e altra documentazione aggiornata, e sarà poi da 
consegnare a Nadia Martinelli. 
-E’ stata inserita Ordelia Frisanco come vigile sostenitore all’interno dell’organico 
-E’ uscito un corso online che riguarda la Gestione della privacy nell’interventistica che tutti i vigili 
sono tenuti a tenere; per non dare ad ogni vigile credenziali personali, il comandante ha proposto di 
dividere il corpo in 4 gruppi e ogni gruppo poter assistere al corso dalla caserma utilizzando le 
credenziali del comandante. 
-La federazione dei vigili del fuoco volontari ha chiesto al corpo se in archivio è presente materiale 
(foto, documenti, ecc) riguardante l'intervento trentino in occasione del terremoto in Irpinia del 
1980, al fine di realizzare un documentario sull’accaduto. 
-Si espongono varie problematiche riguardanti la commissione edilizia prendendo in causa anche 
vecchi esempi. 
-Il corpo di Mattarello chiede se per la giornata del 26/07/2020 si possono rendere disponibili alcuni 
vigili per portargli la motopompa. 
-Simone Peano chiede se i ragazzi delle colonie possono venire a visitare la caserma, ma visto il 
periodo secondo il comandante e la maggioranza del direttivo è troppo prematuro far entrare altre 
persone all’interno della struttura. 
-Fine del direttivo ore 22:40 
 
Bailoni Andrea 
 
 
   


